



## Consejo Económico y Social

Distr. general  
14 de enero de 1999  
Español  
Original: inglés

---

### Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

44º período de sesiones

28 de febrero a 2 de marzo de 2000

Tema 3 c) del programa provisional\*

#### Seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer: consecución de los objetivos estratégicos y adopción de medidas en las esferas de principal preocupación

#### Declaración presentada por Zonta Internacional, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva de carácter general por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social, de 26 de julio de 1996.

\* \* \*

Zonta Internacional — organización de profesionales ejecutivos entre cuyos objetivos está el de mejorar la situación de la mujer en los planos jurídico, político, económico, educativo, sanitario y profesional — apoya la aplicación de la Plataforma de Acción aprobada en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer.

Zonta Internacional ha centrado en particular su atención en la cuestión de la violencia contra la mujer. A partir de 1995, cuando mediante la Cumbre Internacional sobre la violencia contra la mujer, organizada por Zonta Internacional se aumentó la conciencia entre los participantes y los medios de difusión acerca de las diferentes facetas de la violencia contra la mujer, Zonta Internacional expandió su dedicación a la prevención y eliminación de la violencia basada en el género. Mediante su proyecto internacional en colaboración con el Comité de los Estados Unidos pro UNICEF, se ha

dedicado a reducir notablemente la práctica de la circuncisión genital femenina en Burkina Faso, fortaleciendo con ello su dedicación a la mejora de la salud femenina y su apoyo a los derechos humanos de la mujer. Mediante la concesión de subsidios a los clubes Zonta en todo el mundo que cooperan con las organizaciones regionales que ofrecen capacitación en mediación para niños a fin de facilitar que se establezcan relaciones libres de violencia, Zonta Internacional fomenta la equidad entre los sexos, la educación y la reducción de la violencia.

Otros programas de Zonta Internacional se han referido a la aplicación de las 12 esferas de especial preocupación que se identifican en la Plataforma de Acción. Nuestro proyecto conjunto con el Comité de los Estados Unidos pro UNICEF para la educación de las niñas en las provincias del norte de Sudáfrica, y los premios de Zonta Internacional para mujeres jóvenes que se ocupan de actividades de gestión de los asuntos públicos, que se conceden para fomentar el liderazgo y la dedicación al servicio, han mejorado la situación de las niñas. Nuestras becas Amelia Earhart han brindado a centenares de mujeres la oportunidad de seguir estudios de posgrado en ciencias aeroespaciales

---

\* E/CN.6/2000/1.

e ingeniería, fomentando la educación y la capacitación en matemáticas y ciencias. Nuestros premios Jane M. Klausman ofrecen oportunidades de adelanto a las mujeres estudiantes en la esfera de los negocios.

Zonta Internacional contempla con interés la posibilidad de colaborar con las Naciones Unidas y otras organizaciones no gubernamentales durante el nuevo milenio para brindar servicios a los niveles mundial y local, fomentar la justicia y el respeto universal de los derechos humanos, actualizar la igualdad entre los géneros para las mujeres y colaborar para el avance de la comprensión y la paz en todo el mundo.

---